

Lieber Vorstand, liebe Geschäftsführung, liebe Kolleg_innen,

wir möchten Euch von der Lesbenberatung Berlin e.V. zu 20 Jahren
erfolgreicher Politik für Lesben und Schwule gratulieren!!

Viel habt Ihr angestoßen in dieser Zeit, einiges- nach manchmal mühevoller
Arbeit- verwirklichen können und Ihr seid bereit, Euch den Herausforderungen
der Zeit zu stellen.

Vielen Dank dafür!

Wir wünschen Euch ein rauschendes Fest und viele anerkennende und warme
Worte!!

Stellvertretend für unseren Vorstand und im Namen meines ganzen Teams grüße
ich Euch herzlich

Claudia Apfelbacher
-Geschäftsleitung-
Lesbenberatung Berlin e.V.